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昨日下午，在温哥华冬奥会上夺得5金
2银4铜的中国代表团选手飞抵北京。中国
女子短道速滑队领军人物王濛抢尽风头，摘
得三枚金牌。近日，有媒体给王濛算了一笔
账，预计她通过本届冬奥会将获得 1000万
元人民币的收入。 木木

□晚报首席记者 郭韬略

本报讯 已经创造了历史最好成绩的河南
豫光金铅女篮依然在继续着自己前进的步伐，
昨天下午，WCBA半决赛开打，河南女篮在客场
以81∶78险胜劲敌沈阳部队队，从而在三战两
胜的半决赛中抢占了先机。

球队准备充分
由国手苗立杰领衔的沈阳部队队是联赛中

的一支劲旅，在常规赛中名列第四，而双方在常
规赛的交手中，她们也曾在主场战胜过河南女
篮，而随着前国手刘丹的伤愈复出，进入季后赛
的沈阳部队队实力又有明显提升。

三场比赛中，河南队拥有两个主场，而河南

女篮对本场比赛的准备也非常充分，主教练李
建新在赛前专门安排了对对手主力得分手苗立
杰的防守战术。

凯蒂再发神威
开场后，沈阳部队队便显现出强烈的求胜

欲望，虽然处于河南队的严密看防中，苗立杰依
然能够频频突破上篮，与此同时，她们的宋力
维、刘丹这样的得分手也全面开花，第一节比赛
结束，沈部以22∶19领先，上半场结束时，她们
仍以39∶37领先河南队两分。

在落后状态下进入下半场的河南队并没有放
弃，而外援凯蒂再度发挥出了巨大作用。一开场，
河南队打出了一个5∶0的小高潮，将比分反超，就
此将战局导入对本方有利的态势，凯蒂在篮下的空

中优势，纪妍妍的速度优势，都发挥得淋漓尽致。
领先的河南队没有再给对方机会，最终以81∶78
拿下比赛，全场比赛中，凯蒂一人砍下25分、23个
篮板球，纪妍妍状态回升，一人贡献了27分。

拿下这场至关重要的比赛后，豫光金铅女
篮进军总决赛的前景一片光明，3月 4日，她们
将坐镇济源主场迎战沈部，只要获胜，便将顺利
挺进总决赛，即便落败，她们仍有机会，3月6日
她们还将在主场同对手交锋。

总局工作小组共14人，办公室分别为足协9
楼原库房以及原女足世界杯筹备办公室，与中超
公司办公室相邻。据悉，中超公司工作人员接到
通知，“不要靠近工作小组的办公室，更不要在办
公室前瞎晃。”工作组入驻后，大门多数时间处于
紧闭状态。工作组按计划，率先与几名工作人员
进行了单独沟通，但相关人士表示：“找谁谈话，
工作小组有明确规定不允许向外透露。”其他几
十名足协工作人员，在时刻准备“被谈话”的同时
也积极在办公室进行学习教育。

[措施解读]
坦白从宽 但绝不放过

国家体育总局反腐倡廉动员大会发出的“自
首”号召已过5天，但此次反腐倡廉重点部门足管中
心并无人主动坦白，也无人举报揭发，“我们目前没

有听说谁主动交代了，如果有工作组出于保密工作
目前也不会对外公布的。”一位足协官员表示。

昨天韦迪解答了对主动交代的，党组给予
的政策，“有问题的自己主动交代，会获得宽大
处理。外界所说的‘坦白即可以既往不咎’这种
说法本身就是错的，而且是不负责任的。不可
能说了后就什么事都没了。”

[足协表态]
监守自盗 对不起球迷

前天，新任足管中心主任韦迪在接受采访
时曾表示：“治理先治源头，足协目前肯定存在
问题，我全力支持公安部门的行动，南勇他们触
犯了法律，应该承担法律责任。”不过让韦迪不
能理解的是，“作为中国足协的领导，却监守自
盗，如何对得起球迷？！”韦迪表示：“今后足协的

工作，该归中超委员会管的，就归他们管。像有
些国家的裁判也是相对独立的。 ”

■最新进展

两经纪人被协助调查
昨天，又有两名足球经纪人被警方带走协

助调查，他们中的一人是为红塔队引进过基里
亚科夫的王仲兴；另一人叫郭峰，他的哥哥是中
国足协女足部副主任郭辉。

郭峰是足协官员郭辉的弟弟，他除了运作
球员的“进出口”，还曾帮助国字号球队联系过
数场热身赛。王仲兴在做经纪人之前是一名球
员，他是上世纪 80年代北京队的主力后卫，与
前中国足协掌门王俊生还曾是队友。退役后，
王仲兴利用自己在足球圈内的关系当起了经纪
人。 本报综合报道

1.7万人报名今年郑开马拉松
本报讯 距离2010年郑开马拉松正式

鸣枪还有20多天的时间，根据组委会对外公
布的数字，目前已经有超过1.7万名选手报名
参赛，在人数规模上已经超过了去年。其中报
名参加全程马拉松的有2200人，1.7万名已经
和组委会设定的人数上限两万人距离不远。

目前郑开马拉松组委会正在进入最后的
数据整理阶段，为选手参赛号码的分配和参
赛物料的分发做准备，同时组委会也提醒广
大长跑爱好者，离报名截止日期还有不到10
天的时间，希望参赛者可以尽快登录大赛官
方网站进行报名。今年的郑开马拉松除了设
有专业的全程 42.195公里马拉松和半程 21
公里的比赛项目之外，还设置普通大众都可
参与的5公里小马拉松项目，这个项目中，还
设有别具特色的情侣马拉松和亲子马拉松。
晚报首席记者 郭韬略 晚报记者 董洪刚

加夫签约 韩燕鸣无缘建业
本报讯 昨天是中国足协规定的中超

联赛球员注册的最后一天，之前一直希望加
盟建业队的韩燕鸣最终因为天津泰达俱乐
部不同意，最终未能如愿，而塞尔维亚前国
脚加夫兰奇则在此之前同建业俱乐部签署
了工作合同，正式成为建业队的一员。

由于在韩燕鸣的价格问题上，天津泰达
方面一直不松口，无奈之下，韩燕鸣只得在
经纪人的帮助下去韩国寻找球队。

不过目前这种情况并不意味着他与建业
已经彻底无缘，事实上，在韩燕鸣前往韩国之
前，建业俱乐部已经与其签订了协议，下赛季他
将肯定能成为建业队一员，因为一年之后，他就
将成为自由身，再不用受泰达俱乐部的限制。
而目前对于他而言，最重要的是保持状态，一旦
在韩国试训成功自然一切顺利，如果不成功，一
年中没有比赛，对于一名职业球员来讲损失会
非常大，即使明年来到建业，能否适应球队也
还是个未知数。 晚报首席记者 郭韬略

WCBA半决赛
客场击败沈部 河南女篮占先机

3月1日起，国家体育总局
专门工作小组一行8人正式入
驻足协，并在足协准备的两间
办公室内闭门开始了工作。
据足协人士透露，工作组连续
两天找了个别工作人员谈话，
其他工作人员对反腐倡廉指
导思想进行“自学”。


